Christian Hartmann

Fotograf und Musiker

Biografie

Ich wurde 1957 in Zug geboren und wuchs in Baar auf. 25 Jahre lang lebte ich in Luzern, seit 2013 ist Beromünster mein Wohnort.

Nach der Ausbildung zum Koch studierte ich Kontrabass am Konservatorium Luzern. Seither spiele ich in verschiedensten Formationen und erteile Musikunterricht. Die Mitwirkung in einem Barockorchester hat mich stark geprägt. Meine Vorlieben gelten der freien Improvisation und der alten Musik.

Fotografie fasziniert mich schon seit meiner Kindheit. Das Fachwissen erschloss ich mir autodidaktisch oder holte es bei meinem Vater, der professioneller Fotograf war. Meine Arbeiten umfassen Museums-, Architektur-, Reportage- und

Landschaftsfotografie. Ich befasse mich jeweils während längerer Zeit mit denselben Themen. So begleite ich beispielsweise Kunstschaffende über Wochen und Monate und halte ihre Arbeitsprozesse fest. Ich bin Hausfotograf des Nidwaldner Museums und Reflektor im KKLB (Kunst und Kultur im Landessender Beromünster).